



Ajedrez del Español: una batalla de estrategias entre reyes y peones

» El viñamarino Felipe Vergara, maestro Fide, se adjudicó ayer el campeonato Invierno en Punta Arenas, que reunió a 67 "tableros" chilenos y argentinos durante cuatro jornadas.

Genaro Lora



Destacados exponentes del "deporte ciencia" se dieron cita en el gimnasio del Español.

La segunda versión del torneo internacional IRT Invierno en Punta Arenas finalizó ayer con pleno éxito en el gimnasio del Español después de cuatro jornadas, coronando como campeón al maestro Fide viñamarino Felipe Vergara, uno de los invitados al certamen.

Fueron 67 los "tableros" que dieron vida a esta nueva edición, con un rango etario muy transversal entre los 6 y 75 años, representando a ciudades argentinas como Río Gallegos, Río Grande, Ushuaia y Comodoro Rivadavia, además de Santiago y Viña del Mar por la zo-

na central de nuestra país; Puerto Natales, Villa Tehuelches y Punta Arenas.

La presencia de tres invitados especiales otorgó especial realce al torneo organizado por la rama de ajedrez del Español con la colaboración de la Corporación del Desarrollo de Magallanes (Cormag).

Es así como el maestro Fide argentino Andrés Aguilar (Comodoro Rivadavia), quien llegaba como campeón defensor, y el maestro internacional chileno Alvaro Valdés se sumaron a Felipe Vergara, compartiendo toda su experiencia y calidad en la ci-

ta internacional, pactada a siete rondas con un tiempo de reflexión de 60 minutos por jugador más 30 segundos de incremento por jugada.

MAGALLÁNICOS

Segundo en la tabla se ubicó el puntarenense Matías Hurtado y a continuación quedaron otros dos representantes magallánicos: Héctor Barra y Nicolás Bustamante. La parte alta de la clasificación general finalizó así:

- 1.- MF Felipe Vergara (Viña del Mar) 6 puntos.
- 2.- Matías Hurtado (Punta Arenas)



El maestro Fide, Felipe Vergara, se coronó campeón, escoltado por el crédito puntarenense Matías Hurtado.

- 5,5 (sistema 21).
- 3.- Héctor Barra (Punta Arenas) 5,5 (sistema 19,5).
- 4.- Nicolás Bustamante (Punta Arenas) 5,5 (sistema 18,5).
- 5.- IM Alvaro Valdés (Santiago) 5,

- 3,5, mejor sub-12.
- 61.- Alonso Silva Almonacid (Punta Arenas) 2, mejor sub-8.

AGRADECIMIENTOS

En la ceremonia de premiación, el maestro Felipe Vergara agradeció al club Español y a Cormag, resaltando el nivel del torneo como uno de los mejores que ha jugado en términos de organización y logística.

Por su lado, el árbitro internacional Francisco Pizarro destacó la cantidad y calidad de los jugadores, especialmente los niños, con logros nacionales y sudamericanos durante este año.

En tanto, Rodrigo Hurtado, presidente de la rama de ajedrez del Español, agradeció el respaldo de la Cormag y de los clubes que conforman la Asociación de Ajedrez de Punta Arenas: Umag, Instituto Level Up y The King.

Finalmente, Yenny Oyarzo, gerente de Cormag, felicitó a los participantes y agradeció a los socios y a todos los que hicieron posible el campeonato: Club de Leones, Blumar, Agua Nozomu, Escuela España, Librería Qué leo del Sur, Gestoo Producción Creativa e IND.

Cabe mencionar que el torneo Invierno en Punta Arenas fue un campeonato válido por el ranking nacional, avalado por la Federación de Ajedrez de Chile y la Federación Internacional (Fide).



Gran participación registró el campeonato organizado por la rama de ajedrez del Español.

Carmax



Un aspecto de la ceremonia de premiación del torneo internacional IRT Invierno en Punta Arenas.